

*Ich weiss nur, dass es still hier ist
Entblösst von allem Drang und Tun.
Hier bin ich gut, hier kann ich ruhn
Da keine Zeit die Zeit mehr misst.
(Robert Walser)*

Am Morgen des Dreikönigstags ist nach kurzer Krankheit

Ruth Werenfels-Geymüller

25. April 1927 – 6. Januar 2022

für immer eingeschlafen. Mit Liebe und Dankbarkeit erinnern wir uns an eine grossherzige, tapfere, kreative und den Mitmenschen stets liebevoll und hilfsbereit zugeneigte Person. Ihre Karten, Bilder und Bilderbücher haben uns stets beglückt und werden uns und viele Menschen weiterhin durch das Leben begleiten und Freude bereiten.

Die Abdankung findet im Familienkreis am Dienstag, 18. Januar 2022, um 13.30 Uhr in der Kirche St. Jakob in Basel statt. Die Zahl der Teilnehmenden ist auf 50 Personen begrenzt, bitte melden Sie Ihre Teilnahme bei der Traueradresse an. Weitere Kreise laden wir gerne zu einem Gedenk Anlass ein, wenn die epidemiologische Lage sich beruhigt hat.

Wer mit einer Spende der Verstorbenen gedenken möchte, richte sie bitte an UNICEF Schweiz und Liechtenstein, Pfingstweidstrasse 10, 8005 Zürich, IBAN CH88 0900 0000 8000 7211 9, mit dem Vermerk «Todesfall Ruth Werenfels».

Traueradresse: Samuel Werenfels, Lange Gasse 78, 4052 Basel,
062 961 24 72.

Wir sind sehr traurig.

Christine und Martin Münzer-Werenfels

Samuel Werenfels

Annemarie Werenfels-Steiger

Niklaus Werenfels und Jasmin Sharif Neistani mit Ravi und Giv

Benjamin und Maren Werenfels-Rickert mit Sienna und Gioya